
Subject: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Thu, 24 Mar 2011 15:01:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Mitbetroffenen 

Nach wirklich langer und intensiven Durchstöbern des Forums (Hab ja auch schon einige
Beiträge verfasst) hab ich mich dazu durchgerungen einen Termin bei Jürgen Schillo
(SensiGraft) in Saarbrücken Dudweiler im Stammhaus zu vereinbaren. Der Termin ist am
Dienstag aber ich habe bereits einige Informationen im Vorfeld erhalten. Die Gespräche am
Telefon waren sehr seriös außerdem habe ich eine Mappe mit vielen Infos bekommen und die
Beiträge bei Stern TV und AutoMotorSport wirken auch wirklich beindruckend auf mich. Jetzt
zum großen Haken: Kostenpunkt wären minimum 1500 Euro!!! Ich habe jetzt schon öfter
gehört das man auch viel günstiger sich einfach ein Haarteil bestellen kann und dann
einschneiden lassen da würde man keinen Unterschied sehen. Das glaube ich einfach nicht. Ich
mein bei Schillo wird ja auch ein Abdruck vom Kopf gemacht und die Farbe genau
angepasst...wie soll das dann bei einem Haarteil "von der Stange" genauso aussehen? Ich weiß
einfach nicht ob ich einen großen Fehler mache wenn ich mir jetzt für 1500 Euro,was für
mich wirklich viel Geld ist, ein Haarteil machen lasse nur weil ich schlecht informiert bin wenn es
doch so viel günstiger geht. 

Was meint ihr dazu???

Mfg Tobsen 

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by pilos on Thu, 24 Mar 2011 15:44:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist die frage ob du es wirklich brauchst ..und ob du dir das antun willst..  

Subject: INFO: Glauben und Nichtglauben
Posted by semprecapelli on Thu, 24 Mar 2011 15:57:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zender1987 schrieb am Thu, 24 March 2011 16:01Ich habe jetzt schon öfter gehört das man
auch viel günstiger sich einfach ein Haarteil bestellen kann und dann einschneiden lassen da
würde man keinen Unterschied sehen. Das glaube ich einfach nicht.

Lieber Tobsen.

Hand auf's Herz: Welche Antworten wünscht Du Dir jetzt, die Du vorher nicht bereits gelesen
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oder gehört hast, damit Du Dein kategorisches "Das glaube ich einfach nicht" noch einmal
überdenkst...?

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Glauben und Nichtglauben
Posted by zender2307 on Fri, 25 Mar 2011 07:48:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@pilos: Was soll denn heißen ob ich mir das "antun" möchte-und ja,brauchen tu ich so etwas
weil ich persönlich mich mit Glatze einfach nicht wohl fühle.

@ semprecapelli: Ja einfach eine Antwort auf meine Frage oder jemanden an den ich mich
wenden kann , der mir ein günstigeres und qualitativ gleichwertiges Angebot wie Schillo macht !

Subject: Aw: INFO: Glauben und Nichtglauben
Posted by Gerd on Fri, 25 Mar 2011 08:26:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HI,

also es muss ja kein Teil von der Stange sein, obwohl ich Jahrelang eins getragen habe und sehr
zufrieden war. 
Du kannst dir ne Sonderanfertigung machen lassen und trotzdem erheblich unter 1500,- Euro
liegen. Erkundige dich lieber sehr gut und lasse dir mehrere Angebote machen bevor du was tust
was du hinterher bereust. 

Gruß Gerd

Subject: INFO: Beratung, Hilfe, etc.
Posted by semprecapelli on Fri, 25 Mar 2011 08:35:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zender1987 schrieb am Fri, 25 March 2011 08:48@ semprecapelli: Ja einfach eine Antwort auf
meine Frage oder jemanden an den ich mich wenden kann , der mir ein günstigeres und
qualitativ gleichwertiges Angebot wie Schillo macht ! 

Zender1987 schrieb am Thu, 24 March 2011 16:01Ich habe jetzt schon öfter gehört das man
auch viel günstiger sich einfach ein Haarteil bestellen kann und dann einschneiden lassen da
würde man keinen Unterschied sehen. Das glaube ich einfach nicht. Ich mein bei Schillo wird ja
auch ein Abdruck vom Kopf gemacht und die Farbe genau angepasst...wie soll das dann bei
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einem Haarteil "von der Stange" genauso aussehen?

Lieber "Zender1987",

I.
Du solltest auf jeden Fall den bereits vereinbarten Termin wahrnehmen und die Gelegenheit
nutzen Dich vor Ort umfangreich zu informieren.

II.
All Deine geschilderten Bedenken können guten Gewissens entkräftet werden. Doch das
kann/soll/darf nicht in ein oder zwei Sätzen in einem öffentlichen Forum geschehen. Wenn Dir
wirklich daran gelegen ist, solltest Du entsprechend Kontakt aufnehmen.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Ruul on Fri, 25 Mar 2011 20:42:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Les dich mal hier im Forum ein, normale gute Haarteile bekommst du in der Preisspanne 200-400
(max 500). alles was drüber ist, ist meistens Abzocke. Farrel zB kostet über 2k und hat in
etwa die gleiche Qualität wie ein 250€ Haarteil, nur wissen das die Kunden meistens nicht und
deswegen wird er damit reich...

Die "je mehr ich zahle, desto besser ist es" Mentalität ist nicht unbedingt zutreffend im
Haarersatz Gewerbe.

Lass dich von ihnen beraten, aber les dichbitte auch in den Alternativen ein, damit du umfangreich
bescheid weisst, was es alles gibt. 

Wie gesagt ich habe schon von Farrel (nicht Schillo) Kunden gelesen, dass die sich bei dem Preis
verarscht gefühlt haben). Ob das für Schillo zutrifft kann ich nicht sagen.

Ich zumindest bin mit meinen 200€ Haarteilen sehr zufrieden aber dazu hab ich ja schon etliche
male was geschrieben.

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by pilos on Fri, 25 Mar 2011 20:43:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Fri, 25 March 2011 22:42
Die "je mehr ich zahle, desto besser ist es" Mentalität ist nicht unbedingt zutreffend im
Haarersatz Gewerbe.
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gilt für alle anderen gewerben auch...  

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Ruul on Fri, 25 Mar 2011 20:47:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jup exactement.

Ach und mein Beitrag bezieht sich darauf, wenn man alles selber macht. Wenns das Studio
macht, dann musste natürlich auch Service dazu rechnen, aber selber machen ist im Grunde
total einfach. Zuschneiden und verkleben mach ich immer an nem Wochenende und dann ab zu
Frisör und fertig.

Hiermal ne kleine Liste von Anbietern die ich kenne:

Toplace (da bin ich Kunde)
Semprecapelli 
BA Hairaperent 
Coolpiece
Hairdirect
Cs
GFH 
Knoche 
usw.

Das sind alles Firmen die einen passablen Ruf für die Qualität der Haare haben. Ich selber
hab aber nur mit Toplace Erfahrung und bin ziemlich zufrieden. Die Infos über die anderen
Firmen, hab ich durch lesen von Foren bekommen.

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Wed, 30 Mar 2011 12:37:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sooo liebe Mitbetroffenen

Habe gestern meinen Beratungstermin bei Jürgen und Patrick Schillo (persönlich)
wahrgenommen. Beide tragen ja ihr eigenes Produkt selber und man hat rein optisch erst mal
nichts erkannt. Ich hatte ein 1 1/2 stündiges Gespräch und durfte/konnte etliche Haarteile
(Kunst/Echt/Gemischt) anprobieren und mir selber ein Bild machen. 
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Das war alles sehr seriös muss ich sagen es wurden noch Fotos gemacht.Empfohlen wurde mir
Kunsthaar, da ich lediglich eine Kurzhaarfrisur will und man den Unterschied wirklich nicht sieht.Er
gab mir mehrere Teile und ich sollte ihm sagen was was ist.Hab immer falsch gelegen 
...Deswegen verstehe ich hier manche (Echthaar)Hersteller nicht, die behaupten man sehe den
Unterschied auf jeden Fall. Kann ich jetzt so nicht sagen.Und warum sollte mir Schillo sein
günstigstes Produkt anbieten,wenn er das dann nicht so meint? Er selber hat ein Echthaarteil
wegen der langen Haare,wenn ich jetzt hätte lange Haare haben wollen,hätte er mir das
empfohlen.Befestigt ist das ganze auf einem fast unsichtbarem Netz.Als nächstes würde halt
der Abdruck kommen und die Haarprobe wegen der Farbe.Dann Einschnitt Frisuberatung und die
ersten Pflegeprodukte inklusive...1495 Euro (der Haken  )

Was sagt ihr dazu? 

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Ruul on Wed, 30 Mar 2011 12:41:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja alles schön und gut aber 1500 is viel zu teuer, da bekommste 5-7 gleichwertige Haarteile für
den Preis.

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Gerd on Wed, 30 Mar 2011 12:59:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 14:37Sooo liebe Mitbetroffenen

Habe gestern meinen Beratungstermin bei Jürgen und Patrick Schillo (persönlich)
wahrgenommen. Beide tragen ja ihr eigenes Produkt selber und man hat rein optisch erst mal
nichts erkannt. Ich hatte ein 1 1/2 stündiges Gespräch und durfte/konnte etliche Haarteile
(Kunst/Echt/Gemischt) anprobieren und mir selber ein Bild machen. 
Das war alles sehr seriös muss ich sagen...

Ja, so sollte es ja auch sein!

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 14:37
 Empfohlen wurde mir Kunsthaar, da ich lediglich eine Kurzhaarfrisur will und man den
Unterschied wirklich nicht sieht.Er gab mir mehrere Teile und ich sollte ihm sagen was was
ist.Hab immer falsch gelegen 

Wenn du ein neues, ungetragenes teil in der hand hast, dann ist das was ganz anderes als wenn
du es täglich trägst, damit schläfst, es wäschst, pflegst und frisieren musst.
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Ich persönlich bin mit Kunsthaar rein garnicht zurecht gekommen. Und ich hatte laut Studio das
beste Kunsthaar was auf dem markt ist. Als das teil kam und ich es sah war ich auch begeistert,
aber danach... ich hatte es eine woche drauf und dann hab ich mir wieder mein echthaar bestellt.
Was man allerdings sagen muss ist, dass Kunsthaar farbecht ist. Also es ändert nicht oder nur
wenig die Farbe. Ist mir aber Wurscht, weil ich blond bin  und mir darüber hinaus auch noch
meine echten (verbliebenen) Haare nach dem Teil färben kann. 

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 14:37
Und warum sollte mir Schillo sein günstigstes Produkt anbieten,wenn er das dann nicht so
meint?

Hmmm.... ja also... hmm warum nur ? *grins*

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 14:37
 Er selber hat ein Echthaarteil wegen der langen Haare,wenn ich jetzt hätte lange Haare haben
wollen,hätte er mir das empfohlen.

Hat er dir auch begründet warum bei langen Haaren echthaar besser ist als Kunsthaar?

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 14:37
Befestigt ist das ganze auf einem fast unsichtbarem Netz.Als nächstes würde halt der Abdruck
kommen und die Haarprobe wegen der Farbe.Dann Einschnitt Frisuberatung und die ersten
Pflegeprodukte inklusive...1495 Euro (der Haken  )

Was sagt ihr dazu? 

Also das mit dem unsichtbaren netz möchte doch wohl sein  Das kannst du dir bei jeder
Sonderanfertigung aussuchen (French, Swiss, PU und und und).

Mein Fazit:

1. Studio...Wenn das ein Studio macht, dann ist man zumindest am Anfang "fast" auf der sicheren
Seite. "fast" deshalb, weil man auch im Studio unzufrieden sein kann. Trotzdem... am Anfang
kann ein Studio hilfreich sein. Es geht abe durchaus auch anders.

2. Kosten.... inakzeptabel!!! Mein ehemaliges Studio bringt die gleiche Leistung (PU-Teil) für
500,- Euro.

3. selber machen ist am besten... Ich bin sehr zufrieden und habe Kosten inkl. Friseur von 280,-
Euro im viertel Jahr. Demnächst, da Sonderanfertigung dann 330,- Euro.

Gruß  Gerd 

Subject: Aw: Schillo ?! 
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Posted by zender2307 on Wed, 30 Mar 2011 13:17:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum warst du denn mit dem Kunsthaar nicht zufrieden? 

Also, schlafen werde ich damit sowieso nicht. Das ist mit doppelseitigem Klebeband befestigt und
jederzeit nach Wunsch abnehmbar sprich zur Nacht werd ich das nicht anziehen, eher auf der
Arbeit und bei besonderen Anlässen (Kirche,Familienfeiern,...) Privat trage ich nämlich auch
gerne Baseballcaps (im Freundeskreis) und dann kann ich es ja auch auslassen.Für eine
Kurzhaarfrisur empfahl er mir ganz klar kunsthaar und ich lad mal ein Foto mit dem Teil hoch was
er da hatte (Man beachte: Das ist nicht auf mich individuell angefertigt sollte nur mal dazu dienen
wie ich es empfinde und so) . Find ich persönlich echt gut. 
Klar 1500 Euro ihr sagt das so schön da krieg ich 5 Stück.Es ist mein erstes Haarteil und ich
bin sehr unsicher und ja ich schätze auch die Beratung und die Bezugsperson die ich dann habe
und wahrnehmen kann. Wenn ich unzufrieden bin oder so... schwierig...

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Gerd on Wed, 30 Mar 2011 13:28:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 15:17Warum warst du denn mit dem Kunsthaar
nicht zufrieden? 

Weil ich es rein garnicht frisieren konnte. Es hat einfach nur draufgeklatscht ausgesehen. Es hat
sich ständig statisch aufgeladen und es hatte nach ein zwei Wäschen einen total
unnatürlichen glanz und hat sich so enorm von meinen echten Haaren abgehoben. 

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 15:17
Also, schlafen werde ich damit sowieso nicht. Das ist mit doppelseitigem Klebeband befestigt und
jederzeit nach Wunsch abnehmbar sprich zur Nacht werd ich das nicht anziehen, eher auf der
Arbeit und bei besonderen Anlässen (Kirche,Familienfeiern,...) Privat trage ich nämlich auch
gerne Baseballcaps (im Freundeskreis) und dann kann ich es ja auch auslassen.

Also mich graust es bei dem Gedanken.. mal mit und mal ohne Teil rumzulaufen. Wie ein
80igjähriger das teil all abendlich auf den nachttisch zu platzieren und es bei besonderen
Anlässen zu tragen. Wenn die mal jemand aus Spass dein Cap runter zieht... dann musst du
dazu stehen, oder es ist dir sau peinlich. 
Wenn du dazu stehst, dann brauchst du keinen Haarersatz.
Für mich kommt das jedenfalls nie und nimmer in Frage!
Die andere Seite ist aber, dass das Teil dann mindestens ein Jahr hält.

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 15:17
Für eine Kurzhaarfrisur
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Ja, aber warum? Und warum bei langen Haaren Echthaar? Da muss er doch ne Begründung
gebracht haben???

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 15:17
Klar 1500 Euro ihr sagt das so schön da krieg ich 5 Stück.Es ist mein erstes Haarteil und ich
bin sehr unsicher und ja ich schätze auch die Beratung und die Bezugsperson die ich dann habe
und wahrnehmen kann. Wenn ich unzufrieden bin oder so... schwierig...

Wie gesagt, bei meinem ehem. Studio 500,- Euro komplett mit super Beratung und
Bezugsperson.

Aber wenn es dich beruhigt und du das Geld hast, dann mache es! Es ist schon so, dass du am
Anfang sicherer im Studio bist obwohl das geld schon mehr als Wucher ist.

Gruß  Gerd

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Wed, 30 Mar 2011 18:22:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Werd morgen mal die Bilder hochladen ...
Wie gesagt es wurde auch ausdrücklich gesagt wenn man drauf schläft und so das es sehr
schädlich für die haare ist (sowohl kunst als auch echthaar)

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Gerd on Wed, 30 Mar 2011 21:51:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zender1987 schrieb am Wed, 30 March 2011 20:22Werd morgen mal die Bilder hochladen ...
Wie gesagt es wurde auch ausdrücklich gesagt wenn man drauf schläft und so das es sehr
schädlich für die haare ist (sowohl kunst als auch echthaar)

Na klar, das ist so. Das ist aber kein Grund für mich das Teil jeden Abend ab zu nehmen. Oder
das Teil nur in die Kirche aufzusetzen. Wenn man für das Teil 1500 Euro zahlt... Dann sollte
man es allerdings nicht nachts aufsetzten 
Aber da ich pro Teil bis jetzt nur 245,- bezahlt habe kann mir das egal sein. 
Wie gesagt, wenn du dich wohl so fühlst mit dem ab und zu mal aufsetzten und dem hohen
Preis, dann ist es doch ok.

Subject: Aw: Schillo ?! 
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Posted by zender2307 on Mon, 18 Jul 2011 00:23:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So liebe Mitbetroffenen.Es ist vollbracht  . Seit 2 Tagen bin ich nun im Besitz eines Haarteils von
Schillo und wollte mal kurz meine Erfahrungen aufschreiben und natuerlich auch ein Bild davon
zeigen...bin echt zufrieden hatte eine heidenangst das erste mal damit privat und auf der arbeit
rumzurennen.nun laesst sich nach 2 tagen noch nichts ueber die haltbarkeit sagen aber wie
gesagt das teil kommt zur nacht runter und wird morgens neu verklebt mit doppelseitigem
klebeband...hat jemand da nen tipp welches besonders gut ist ? ausserdem hab ich nun beim
ersten selbstkleben bemerkt das minimal luft vorhanden ist und man sieht es zwar nicht mich
persoenlich stoert es aber...wer mir da tipps geben kann...danke im vorraus  . Ich fuehl mich wie
ein neuer mensch und nach 4 jahren schau ich zum ersten mal in den spiegel ohne mich
ubattraktiv zu finden.die reaktionen waren allesamt positiv... die die es wussten finden es
klasse...die die es nicht wussten bescheinigen mir juengeres vitaletes aussehen aufgrund von
meinem bart...hast du abgenommen oder mein favorit : du hast die haare kuerzer  meine groesste
angst ist damit weg...man kann es nicht sehen...hab ein kunsthaarteil wurde mir geraten wg
kurzhaarschnitt und man sieht echt nichts...was mich minimal stoert jedoch nicht so das man es
optisch direkt als toupet enttarnt...bei grellem licht wirkt es in den spitzen so trocken wie spliss
und steht halt dann leicht ab...hat hier einer einen tipp fuer mich ? moechte demnaechst in einen
freizeitpark...schillo meint morgens neu kleben und dann kein problem...ich kann das iwie nicht so
recht glauben...was meint ihr dazu??? muss in 2 wocheb hin dann werden wir das 1. mal zs das
haarteil waschen...also ohne betreuung einschnitt erklaerung waer ich bicht so einfach
klargekommen wie es hier immer so schoen gesagt wird...das war schon top service . den ich
allerdings bei dem preis auch mehr als angebracht finde.naja soviel zu meinen ersten tagen erst
mal...bilder folgen gleich ...lg

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Mon, 18 Jul 2011 00:39:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier das Egebniss...ehrliche offene Meinungen ausdruecklich erwuenscht...lg

File Attachments
1) IMG254-1.jpg, downloaded 1367 times
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Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Mon, 18 Jul 2011 00:42:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich vorher...

File Attachments
1) IMG095-2.jpg, downloaded 1118 times

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Gerd on Mon, 18 Jul 2011 07:40:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,
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das sieht sehr gut aus. Zumindest von vorne. Das Problem beim einschneiden liegt immer hintenb
oder an der Seite. Also die Übergänge so hin zu bekommen, dass man nichts s sieht. Aber ich
nehme an, dass Schillo das schon beherrschen.

Was den Freizeitpark angeht kann ich die Tipps geben, weil ich da gern hin gehe.
Ich weiss nicht, wie du mit dem klebeband verklebst. ich verklebe rund herum ohne
Zwischenräume, also den gesamten rand entlang ohne Unterbrechung. Und zusätzlich in der
Mitte von vorne nach hinten. Viele finden das Übertrieben, aber ich fühle mich nur so wohl.
Die Front verklebe ich mit Flüssigkleber.

Ich würde dir nicht empfehlen an dem tag an dem du in den Park gehst zu verkleben, sondern
einen Tag früher. Der Kleber braucht einen tag um richtig auszuhärten und sich gut mit der
haut zu verbinden. Also das ist jedenfalls meine meinung. Wenn jemand anderer Meinung ist,
dann soll er es sagen. Ich habe in 6 Jahren öfters mal das teil nach dem Verkleben wieder
abnehmen müssen, vor allem am Anfang, wo mir hinterher aufgefallen ist dass es nicht optimal
verklebt ist. Das Teil ging sehr leicht ab. Wenn ich aber einen tag warte, dann muss ich es mit
Alkohol o.ä. ablösen.  Als Klebebänder verwende ich zur Zeit True Tape von Sempre Capelli.
Das ist sehr sehr stark klebend. Alternativ von Knoche "Magic Tape". Es ist beim verkleben
natürlich auch sehr sehr wichtig "wie" man verklebt. Also gründliche reinigung der Kopfhaut.
Gut entfetten und so weiter!

Gruß  Gerd

Subject: INFO: Ergebnis
Posted by semprecapelli on Mon, 18 Jul 2011 09:32:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zender1987 schrieb am Mon, 18 July 2011 02:39Hier das Egebniss...ehrliche offene Meinungen
ausdruecklich erwuenscht...lg

Sieht toll aus, sehr natürlich. Mach' Dir keine Sorgen. Alles ist gut 

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Ergebnis
Posted by zender2307 on Mon, 18 Jul 2011 14:59:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke erstmal für das Feedback...lade die Tage auch noch von hinten und der seite bilder
hoch... also verkleben is so ne Sache...benutze das doppelseitige Klebeband von Schillo und ich
hab auch noch so 1 mm Flaumhaar auf dem (Ober)kopf das musste man nicht extra
wegmachen,es wurde mir zwar angeboten aber ich wollte das nicht...ich wasche halt morgens
ganz normal haare und kopfhaut und dann verkleb ich das halt so wie ich es gezeigt bekommen
hab: 2 kleine streifen front,seitlich je 1 streifen und hinten 1 streifen...und Schillo hat
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ausfdrücklich gesagt das das halten würde aber ich hab mal probeweise versucht wie stabil
das ist...naja ich kann mir nicht vorstellen das das hält ...?! Ich frag bei meinem nächsten
Termin mal wieder nach...kann ich den generell auch Flüssigkleber verwenden ohne das am
netz bzw da wo ich den draufmach was kaputt geht?
@ Sempre Capelli: Ist euer Klebeband denn irgendwie besonders stabil sonst bestell ich mir das
mal? 
Vielen Dank schonmal 
Gruß Tobi 

Subject: INFO: Verklebung
Posted by semprecapelli on Mon, 18 Jul 2011 15:13:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zender1987 schrieb am Mon, 18 July 2011 16:59und Schillo hat ausfdrücklich gesagt das das
halten würde aber ich hab mal probeweise versucht wie stabil das ist...naja ich kann mir nicht
vorstellen das das hält ...?!

Wenn die Verklebung richtig gemacht wurde und entsprechend gute Klebeprodukte zum Einsatz
kamen, solltest Du eigentlich keine Probleme haben. Aus welchem Grund kommt Dir das
gegenteilig vor?

Zender1987 schrieb am Mon, 18 July 2011 16:59kann ich den generell auch Flüssigkleber
verwenden ohne das am netz bzw da wo ich den draufmach was kaputt geht?

Ja, Du kannst generell Flüssigkleber verwenden. Nein, Du machst damit kein Netz kaputt.
Allerdings solltest Du Dir vorsichtshalber vorher den richtigen handwerklichen Ablauf einmal
ausführlich erklären lassen.

Zender1987 schrieb am Mon, 18 July 2011 16:59@Sempre Capelli: Ist euer Klebeband denn
irgendwie besonders stabil sonst bestell ich mir das mal?

Stabil im Sinne von starke Klebewirkung? Ja, "unsere" Klebestreifen sind besonders stark
haftend: SuperTape & AirFlex.

Stabil im Sinne von starr und wenig biegsam? Nein.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Verklebung
Posted by zender2307 on Mon, 18 Jul 2011 15:19:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Das kommt mir deswegen gegenteilig vor , da ich mir nicht vorstellen kann das wenn
Geschwindigkeiten von 130 km/h oder wenn ich auf nem Freefalltower sitz das Haarteil der
Schwerkraft und dem Wind standhält...dafür das es mir da wegfliegt,wars zu teuer  

Weil wenn ich versuche etwas zu ziehen merke ich schon das wenn man stark dran ziehen
wöllte es mann schon irgendwie vom kopf gerissen bekommen würde...

Okay ich denke ich teste dann mal ihre Klebestreifen 

mfg 

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Ruul on Mon, 18 Jul 2011 15:24:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Deine Klebekraft ist etwas geringer, weil du halt täglich es abnimmst, sprich machst ein daily
bonding. Für mich ist das nichts, ich behalte es immer 2 Wochen drauf und mache da aber ein
komplettes Bonding nur mit Flüssigkleber und das hält extrem gut bei mir. Besonders an den
Anfangstagen kann ich da mit roher Gewalt dran ziehen und es lösst sich nicht. 

Ich mach das so, weil mir das dadurch enorme Sicherheit gibt. Bei mir gibt es keine Möglichkeit,
dass es verrutschen könnte oder abgehen könnte. Die Chancen bei mir liegen bei 0,000% ,
aber das beabsichtige ich auch. Ich trage es als wären es meine eigenen Haare, da kommt es
für mich nicht in Frage es morgens und Abends ab zu machen. Daür mache ich aber auch ein
krasses Bonding, manche würden sagen das ist zu krass, aber ich will das so.

@ Bilder job sieht super aus. Kannste evtl auch ein Foto von der Front machen? Auch wenn du
die Haare nicht hochstylst, würde mich die Front interessieren. 

lg

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Mon, 18 Jul 2011 17:01:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich mache das tägliche Verkleben auch nur deswegen da das Teil sehr teuer war und wenn ich
da täglich mit schlafen würde könnt ich das laut Schillo nach 3 Monaten wegschmeissen...ich
will halt eine längstmögliche Haltbarkeitsdauer haben...aber klar mit so nem hardcore-bonding
hätt ich auch keine Angst  Aber so bin ich mir halt unsicher wär ja der absolute Super Gau
wenn mir das Ding auf der Achterbahn wegfliegt -.-

Ich mach auch noch von der Front ein Foto die nächsten Tage...nur schon vorweg: Ich
persönlich finde halt wenn man ganz nah dran geht und es weiß und danach sucht sieht man
die Front dann schon,also denk mal ne Folie ist nicht so sichtbar wie dieses Netz das ich
habe,aber man muss schon genauestens gucken...
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Subject: INFO: Materialen Montur
Posted by semprecapelli on Mon, 18 Jul 2011 17:27:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zender1987 schrieb am Mon, 18 July 2011 19:01wenn ich da täglich mit schlafen würde
könnt ich das laut Schillo nach 3 Monaten wegschmeissen

Interessante Aussage. Wir hoffen, dass er Dir das vor einem Kauf auch in dieser Deutlichkeit
gesagt hat.

Zender1987 schrieb am Mon, 18 July 2011 19:01also denk mal ne Folie ist nicht so sichtbar wie
dieses Netz das ich habe,aber man muss schon genauestens gucken...

Um Missverständnisse für Mitlesende vorzubeugen: Du hast kein French Lace oder Swiss
Lace, Deine Montur besteht aus Monofilament.

French Lace oder Swiss Lace sind auf jeden Fall deutlich filigraner und somit unsichtbarer als
Monofilament und auch als Folie.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Ruul on Mon, 18 Jul 2011 17:28:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ne Lace ist in meinen Augen unsichtbarer als Folie. Lace sieht meistens wie Baby Haare aus,
wenn etwas drüber steht, Folie hingen wirkt wie ein glänzender Strich. Ich mein nicht das Folie
sichtbar ist, aber ich bin definitiv Lace Beführworter.

Ich trag ja meine Front meistens offen und man sieht da nix.

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Goodbye_Hair! on Mon, 18 Jul 2011 22:55:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier mal ein paar Worte/Erfahrungen eines sehr eitlen Menschen, der seit ca. 20 Jahren
verschiedenste Haarteile diverser "Bauart" getragen hat.
Ich entdecke im Schillo-Thread recht viele offene Fragen, die cih vielleicht mir klären kann.
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1. Kunsthaar/Echthaar

Die ersten Jahre hatte ich nur Echthaar-Teile, weil ich eben auch DACHTE, nichts ist echter als
echt.
Echthaar sah in den ersten Wochen klasse aus, fühlte sich klasse an.
ABER, was ist das eigentlich für ein Echthaar?
Zu 99% ist es asiatisches Haar, welches von der Struktur her schon mal sehr kräftig ist. Diese
dunklen Haare werden nun erst einmal von der äußeren Schuppenschicht befreit, gebleicht
und neu auf Wunsch eingefärbt, was das Haar schon von Anfang an zu einem NICHT "echtem"
natürlichem Haar macht.
Viele Hersteller rühmen sich damit, NUR echtes europäisches Haar zu nutzen, aber das ist oft
reine Propaganda.
Selbst bei super Pflege verliert ein Echthaar relativ schnell die Farbe, insb. wenn man es sehr oft
der Sonne aussetzt.
Dunkle Haare neigen hierbei zur Verfärbung mit einem manchmal recht krassen Rotstich!
Tja, und dann beginnt die Tönerei...
Toupet tönen, Eigenhaar tönen, ein ständiger Abgleich, wie das Absägen der Tisch-Beine,
wenn der Tisch wackelt.

Dann bin ich umgestiegen auf Kunsthaar, was den unschlagbaren Vorteil hat, die Farbe super zu
halten. Material ist in der Regel Modacryl.
Es gibt jedoch GROßE Unterschiede beim Kunsthaar. Eine gnadenlos ehrliche Freundin von
mir, die Friseurmeisterin ist, und NICHT selbst Toupets verkauft, sagte es mir immer knallhart,
was sie von meinen Teilen hielt.
Die letzten 5 Jahre habe ich wirklich tolle Teile aus Kunsthaar bekommen, schön fein gewebt,
genau meine Farbe und Grauanteil.
Selbst nach 2 Jahren fallen die Haare total locker, haben zu 90% noch die Farbe und:
FÜHLEN SICH AN WIE ECHTES HAAR!
Die Teile habe ich gekauft bei Apollo Haarästhetik in Bad Hersfeld.
Nein,-ich arbeite nicht dort oder bin verwandt oder verschwägert! 
Zur Frage, warum Kunsthaar nur wenn kurz:
Kunsthaar neigt dazu, bei Belastung krisselig zu werden, insb. wenn Hitze/Wärme dazu kommt.
Wenn man AUF dem Kunsthaar liegt, passiert genau das, und je länger desto eher!
Da ich es aber Nachts abnehme und nur ca. 1 Monat im Jahr mal mit penne, wenn z.B. Party oder
Frau im Bett, war Kunsthaar ideal für mich.
Permanent getragen hat hier wieder "Echthaar" Vorteile.

Dennoch werde ich in ca 48 Stunden meine Haare kurz schneiden lassen und den Rest meines
Lebens natürlich bestreiten.
Wir fahren am Mittwoch in den Urlaub und ich habe keinen Bock, wie die letzten Jahre unter dem
Teil zu schwitzen (obwohl es nur 21 g wiegt!!) und trotz bester Klebestreifen Schiss haben zu
müssen, dass es sich wegen des Schweißes peu a peu löst.

Für mich heißt es ab Mittwoch:
Tschüss Haarteil, ich bin wieder frei! 

Aber ich verstehe JEDEN, der dabei bleiben will! 7 Jahre überlegte ich, mich davon zu trennen.
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Ein langer Weg...

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Mon, 18 Jul 2011 23:44:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sehr interessanter beitrag wie ich finde...also: @sempe team: ja...schillo 
hat mir das im vorfeld klipp und klar gesagt das auf dem kunsthaar schlafen zu
einem enormen vorzeitigen verschleiss fuehrt und mir davon abgeraten dies zu tun.ist auch kein
problem fuer mich,meine freundin meine familie und engere freunde wissen ohnehin
bescheid...warum auch nicht,ich finde man kann auch dazu stehen ohne das man laecherlich
wirkt,das ist eine frage des selbstbewusstseins und der austrahlung...ich habe nun in den letzten
tagen sowohl von direkten menschen als auch von schuechternen von leuten die mich jahrelang
ohne basecap kennen und denen die mich nur mit cap kennen ausschliesslich positives feedback
bekommen. die die es nicht wussten wissen es immer noch nicht und die die es wissen sind vom
ergebniss verbluefft...vorher sah ich aus wie 35 jetzt endlich ur noch so alt wie ich auch
bin...23.abzuwarten und interessant bleibt fuer mich nun wie lang das teil nun haelt...bei einem
jahr waer ich schon zufrieden und mir ist das geld in dem falle nicht zu schade...den betrag gibt
jeder raucher im jahr aus um seine lunge zu zerstoeren wieso also ich nicht um meine
lebensqualitaet zu verbessern? noch 2 fragen zum schluss : irgendwie habe ich probleme mit
dem verkleben...also hab das gefuehl das luft zwischen kopfhaut und netz an manchen stellen ist
und das soll ja eben nicht sein...rein optisch sieht man davon nichts aber ich fuehle das halt und
ja es stoert mich irgendwie...hat jemand nen tipp dazu was ich noch beachten koennte? 
zut front: hab nun mal unter starkem licht ganz nah geguckt...also muss sagen das sieht man
schon finde ich...aber gut ich hab eh nicht vor die haare iwie hochzustellen von daher ist das nicht
so tragisch fuer mich...dennoch von dem  ergebniss bin ich eher enttaeuscht...
ausserdem find ich wie gesagt den jalt einfach nicht so stark das ich mich extremeres wagen
wuerfe...wind ist allerdings kein problem.
mfg

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Tue, 19 Jul 2011 01:04:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) IMG390-1-1.jpg, downloaded 850 times
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Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Tue, 19 Jul 2011 01:05:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

File Attachments
1) IMG399-1.jpg, downloaded 735 times

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Ruul on Tue, 19 Jul 2011 02:42:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Also optisch sieht es super aus, also dass Fremde es merken kannste definitiv ausschliessen.  

Ja wie gesagt du musst einen Mittelweg zwischen Verschleiss und Sicherheit finden. Ich
verschleisse viel, aber ich zahl auch weniger für meine Haareteile, so dass wir im Endeffekt
auch auf ähnliche Preise kommen, mit dem Unterschied, dass ich halt mehre kaufe, aber
dafür kürzer trage. (4 Monate im Schnitt)

Btw. haste etzt Folie oder Lace, weil du grad Netz geschrieben hast?

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Frankie12345 on Tue, 19 Jul 2011 12:23:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin, 
also mein Ding waere das nicht, erstmal die Kohle und dann jeden Abend abnehmen und am Tag
darauf neu verkleben. Mal sehen, wann Du die Lust darauf verlierst.
Meine Haarteile kosten als Echthaar keine 200 Euro, sehen gut aus, sehen echt aus, das
Klebeband haelt 7-10 Tage, und das naechste Teil bestelle ich in Ueberlaenge, d.h. ca. 35 cm
lang. Da ich die Haare sowieso als Pony trage, sieht man auch keine Linie, selbst bei Wind von
vorn nicht, liegt an der Frisur.
Aber jeder macht eben seine Erfahrungen, ich hatte gleich den richtigen Riecher oder Glueck und
moechte oben ohne nicht mehr sein.

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by zender2307 on Fri, 23 May 2014 12:00:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fast 3 Jahre ist es her, das ich mein erstes Haarteil von Schillo erhalten habe. Nun ist es an der
Zeit, ein Resumee zu ziehen...denn: Ich lasse mir ein neues anfertigen. Die von Schillo benannte
Haltbarkeit von maximal 1,5 Jahren hab ich durch meiner Meinung nach ordentliche Pflege und
dem (meist) täglichen Abnehmen des HT somit verdoppelt und auch jetzt kann ein
Außenstehender nicht erkennen, das ich ein Toupet trage. Aber ich selbst sehe und merke den
Verschleiß langsam deutlich, zudem möchte ich auch eine etwas andere Frisur. Wird
wahrscheinlich eine Mischung aus Kunst und Echthaar werden aber mal sehen. Somit kann ich
nach den 3 Jahren sagen das ich mitsamt Pflegeartikel, Befestigungsmaterialien auf ungefähr ca
2000 Euro Gesamtkosten komme. Das wären also ca. 700 Euro im Jahr gewesen. Ich will hier
auch keine Werbung machen sondern lediglich meine persönliche Erfahrung wiedergeben. Ich
bin hochzufrieden in allen Belangen: Qualität des Haarteils, Beratung, Service. Man wurde auch
nie zu irgendwas gedrängt oder es wurde irgendwie nach 2 Jahren gesagt : "Mach mal ein
neues Haarteil jetzt." 
Mag sein ,das ich irgendwie günstiger an ein Haarteil rankomme und mir einschneiden lassen
kann oder viel selbst machen nach mehrmaliger Übung. Aber ich bin dennoch skeptisch das es
zum selben Ergebnis zielen würde. Da steckt schon eine Menge Erfahrung dahinter und einer
der wichtigsten Faktoren ist, das ich mich bei Problemen an einen kompetenten Ansprechpartner
wenden kann. Deswegen werde ich mein kommendes Haarteil auch bei Schillo bestellen. Ich
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kann nur jeden der ähnlich hart mit der Entscheidung ringt,sich ein Haarteil anfertigen zu
lassen.es auszuprobieren. 

Subject: Meine Erfahrungen Jürgen Schillo
Posted by apostel on Sat, 03 Oct 2015 06:42:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erfahrungen Jürgen Schillo

Zugegeben - wenn man sich das Marketing von "Jürgen Schillo Zweithaare" anschaut, dann
vermittelt dies Transparenz, Qualität und Innovation. Von meinen persönlichen Erfahrungen
mit Schillo möchte ich berichten und ich hoffe, dass es dem einen oder anderen bei der
Entscheidung zum perfekten "Zweithaar" hilft.
Auch ich war auf der Suche nach dem besten Anbieter in Puncto "Haarersatz". Irgendwie - daran
ist wahrscheinlich die Marketingstrategie von Schillo schuld, habe ich im Schillo-Studio in
Dillingen einen Termin vereinbart und wollte mehr von der "Sicheren Lösung" erfahren. Gut und
schön, ich bin dann auch mit voller Erwartung nach Dillingen gefahren - während der Fahrt
betrachtete ich meine Haarlinie im Rückspiegel und dachte mir: Nicht mehr lange und alles wird
wieder gut!
Als ich das Studio betrat - etwas dörflich gelegen aber das störte mich nicht, Dillingen ist ja
nicht Berlin - ließ meine hohe Erwartungshaltung ein wenig in den Keller sinken. Eine Vielzahl
von weiblichen und männlichen Kunden konfrontierten mich, die die Schillo-Dienstleistung, egal
ob normaler Haarschnitt oder Toupetanpassung in Anspruch nahmen.  Mich irritierte der Auflauf,
irgendwie fühlte ich mich übersehen, die Mitarbeiter wirkten gestresst, nicht persönlich, ein
kurzes: "Hallo, wie ist Ihr Name?,..ok warten Sie noch einen Moment (direkt neben der
Eingangstür). Ich wartete, spielte ein wenig mit meinem Handy rum - ein schneller Kaffee wurde
mir angeboten der leider zu Spät kam und ich dann stehen lies, da ich dann zum Termin
aufgerufen wurde. 
Herr Schillo, der direkt 2 Meter weiter einem Kunden die Haare geschnitten hatte musterte mich
aufmerksam, ein "Hallo oder Guten Tag" gab´s leider nicht.
Egal, Jürgen Schillo steht ja schließlich für hochwertige Toupets! Mir war nur das Produkt
wichtig, alles andere war nebensächlich. 
Als ich im abgetrennten "Zweithaarberatungsraum" Platz nahm, dauerte es auch nicht lange und
der Jürgen Schillo Toupet Spezialisit nahm sich meiner an. Ich schilderte Ihm meine Situation,
erklärte ihm meinen Kummer, meine Erwartungen und Vorstellungen.   
Zu meiner aktuellen Situation: Ich habe noch genug Eigenhaare, um eine normale, wenn auch
kaschierte Haarfrisur hinzubekommen. Aus beruflichen Gründen bin ich jedoch auf volle Haare
angewiesen. Die Antwort, die mir der Mitarbeiter im saarländlischen Dialekt gab: "Ich stell mir die
ganze Zeit schon die Frage, was Sie überhaupt bei uns wollen?" Es war mir unangenehm
darüber sprechen zu müssen, schließlich wusste ich was ich wollte und habe mit allem,
aber nicht mit dieser Antwort gerechnet. Nichts desto trotz schilderte ich ihm meine
Beweggründe erneut und er ließ sich dazu hinreißen mir das eine oder andere Jürgen
Schillo Zweithaar zu zeigen. Ich strebte eine Sidecutfrisur an, der Mitarbeiter meinte, dass dies
mit Schillo nicht möglich ist.
Da ich aus beruflichen Gründen oft mit Zweithaarsystemen in Berührung komme, war ich von
der Präsentation etwas enttäuscht. Die Systeme, eines davon gehörte Jürgen Schillo
persönlich (vielleicht auch schon getragen?) unterschieden sich aus meiner Sicht nicht von den
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herrkömmlichen Stangentoupets, die man mit Schablone im Internet bestellen kann. Innovation,
Eigenentwicklung, Transparenz etc.? Ich war irritiert und dachte mir nur, irgendwie habe ich mir
das ganze anders vorgestellt. Ich fragte den Toupetspezialist ob auch er ein Haarteil trägt,
dieses war im übrigen sehr schlecht, nämlich garnicht verklebt und er sagte: Ja! Bei genauem
Hinschauen handelte es sich offensichtlich um ein klassisches Frenchlace Toupet, welches man
auch bei anderen Anbietern in der gleichen Qualität und wesentlich günstiger erwerben kann.
Lange Rede kurzer Sinn. Ich fragte nach dem Preis: 1800 Euro, Wartezeit: fast zwei Monate. 
Da mich das ganze Konzept nicht überzeugte und ich den Preis im nachhinein nicht
angemessen finde, verließ ich das Jürgen Schillo Studio und dachte mir nur: Den Weg
hättest Du Dir sparen können!
Was mich auch irritierte. Das Prospekt, "Made by Schillo", zeigt die selben Toupet -und
Präsentationsbilder von einem bekannten anderen Toupetanbieter. 
Ob mich das Endprodukt letztendlich überzeugt hätte kann ich nicht sagen. Alles in allem hat
mich der Preis, die Beratung und die seltsame Herkunft des Haarteils vom Kauf abgeschreckt. 
Mein persönliches Fazit: Ich habe keinen Unterschied zwischen Jürgen Schillo und dem
herkömmlichen French Lace System festgestellt. Der Preis ist meiner Meinung nach
überteuert, die Beratung alles andere als professionell. 

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Goodbye_Hair! on Sat, 03 Oct 2015 08:44:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo! Ich hatte bis vor 4 Jahren ein Toupet und bin sehr, sehr glücklich, dass ich mich davon
getrennt habe! 
Es war der schwerste Schritt in meinem Leben, der aber im Nachhinein mit einer deutlich
besseren und FREIEREN Lebensqualität belohnt wurde. 
Ist man erst einmal in der Toupet Mühle drin, ist man ja mehr oder weniger abhängig davon. 
Aber JEDER, der mich dann ohne Toupet gesehen hat, fand diesen Schritt super und ich würde
so besser aussehen. 
Wichtiger ist aber, dass ICH mich wohl fühle und das ist zu 100 % so. 
Schillo war ich übrigens auch schon. Die zocken alle ab. 
Herstellungskosten keine 50 €... 

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Jürgen87  on Sat, 03 Oct 2015 08:59:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Es war der schwerste Schritt in meinem Leben, der aber im Nachhinein mit einer deutlich
besseren und FREIEREN Lebensqualität belohnt wurde. 
Zitat:Wichtiger ist aber, dass ICH mich wohl fühle und das ist zu 100 % so. 
Sehe ich genauso....war / bin in der gleichen Situation.

ANsonsten kann ich dir aber nicht zustimmen, mit einem gut gemachten Haarteil sieht man
eigentlich immer besser aus, außer es ist ein Klischeemüllteil, mit zu hoher Dichte und
unatürlich geformt und den typischen Katalogfrisuren, was ja leider scheinbar der Standard ist
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wenn man in "professionelle" Studios geht, nicht alle, aber in vielen ist ja selbst CS noch State of
the Art. (am Besten schreiend rauslaufen).

Subject: Aw: Schillo ?! 
Posted by Chris_85 on Sun, 04 Oct 2015 16:02:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das erste Schillo-Haarteil von zender wirkt auf jeden Fall sehr natürlich - keine Spur zu dicht.
Insofern angemessene Arbeit.
Wenn allerdings an der Front wie zender schrieb was sichtbar sein sollte... Ich lasse die Haare
ungern in die Stirn fallen und trage die Front lieber zur Seite / etwas nach hinten gestylt - da
wäre das für 1500 EUR eine Enttäuschung. Klar, 1500 sind eh überteuert.

Wäre aber froh gewesen, hätte ich so ein Ergebnis beim ersten Versuch gehabt. Es gibt
"Haarstudios", die für den Schillo-Preis tatsächlich den von Jürgen genannten
Klischeemüll verkaufen. Absurde Dichte, beschissene Proportionen null ans Eigenhaar
angepasst, Front wie eine Wand.
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